

読むだけで、元気になるレポート

パートナー 村松 達夫

皆さん、こんにちは。9月になりました。私は秋が一番、仕事に乗ってくる時期だと感じますが皆さんはいかがでしょう。さて今月もご笑読頂ければ幸いです。

【今月の発見】

理解力アップ! 「ミックスジュース」

今回は新たな知識をスタッフに教えようとしても、なかなか理解してもらえない、とお悩みの方にピッタリの方法を発見しましたので、ご紹介したいと思います。

その方法を一言で言うと、

「分かりにくい話」の中に「分かりやすい話」をミックスさせること

です。

では、この説明自体をこの手法で行なってみましょう。

皆さんは、野菜が苦手な人に野菜を食べさせるにはどうしますか？

いろいろな方法があると思いますが、一つの方法として、「ミックスジュース」にするという方法があります。

それは例えば果物と一緒にジューサーにかけるのです。そうすると野菜の味がオレンジやパインの味に紛れてしまい、美味しいジュースとして飲むことができるのです。

ちなみにジュースづくりの名人に聞いたポイントがあります。

それは、

「野菜は全体の半分以下にすること」

です。

これは難しい話は全体の半分以下にして、分かりやすいお話を半分以上にすると理解が深まる、ということにも通じると思います。

私もときどき早く伝えようといふ専門用語ばかり並べ立ててしまうことがあります。そういう時には一旦深呼吸して、この「ミックスジュース」を活用することにしております。